



鴻巣市立下忍小学校

令和6年12月2日発行

学校だより

◎教育目標（目指す児童像）

「進んで学ぶ子」「思いやりのある子」「元気でがんばる子」

鴻巣市鎌塚10番地

TEL 548-2300

あいさつで気持ちを伝える

校長 野本昌宏

11月22日（金）の持久走大会には予備日開催となったにも関わらずたくさんの保護者の皆さまに子どもたちの応援に駆けつけていただき感謝申し上げます。6年生が参加した陸上競技大会でも感じたことですが、自分の目標に向けて精いっぱい力を発揮しようとする子どもたちの姿には、見ている側も力をもらいますし、精いっぱいの応援で励まそうと思うものです。

閉会式の際には、子どもたちから保護者の皆さまに「ありがとうございました」とあいさつをして、感謝の気持ちを伝える場面がありました。保護者の皆さまからも頑張った子どもたちに大きな拍手をいただき、校庭が温かい雰囲気になりました。



先日、地域の寿会の皆さまが1年生の教室前の花壇に花の苗を植えてくださいました。会員の方10名ほどが集合していると、5年生の子どもたちが体育のため校庭にでてきました。「おはようございます」と、口々に子どもたちが挨拶をしていきます。そのうちの一人は、特に大きな明るい声であいさつをしていきました。寿会の皆さんも「おはよう、元気だね」と、顔がほころんでいました。

2学期になって、計画委員会を中心にあいさつ運動に取り組みました。週1回、休み時間に計画委員が昇降口や廊下で進んで挨拶をして、気持ちの良い挨拶を返した子どもたちにカードを渡すというものです。そのかいもあってか、廊下や階段ですれ違う時に、自然と挨拶が交わされるようになったと感じています。

あいさつは、自分の心を開き、相手の心を開かせ、相手の心に近づくための一歩となるものです。

ご家庭での「ってきます」、「いただきます」や「おやすみなさい」のあいさつはいかがでしょうか。年末年始は、「よいお年をお迎えください」や「あけましておめでとうございます」など、あらたまった挨拶を交わす機会もあります。あいさつについて考える機会としていただければ幸いです。

2学期も、教育活動にご協力いただきましてありがとうございました。少し早いですが、よいお年をお迎えください。

校内持久走大会 11月22日(金)

11月22日（金）に校内持久走大会を実施しました。本校では昨年度より持久走と音楽会を隔年で実施している関係で2年ぶりとなりました。小学校生活で低学年にとっては初めての、高学年は最後の持久走大会でした。どの児童も精一杯頑張っていました。当日は多くの保護者の皆様にもご参観いただき、温かい応援をありがとうございました。



下忍ことぶき会の花植 11月25日(月)

「下忍ことぶき会」の方々に後期の花壇の花植え・種まきをしていただきました。毎年、学校のためにお力添えをいただき、学校がとても明るくなります。子どもたちも「これは何のお花？とってもきれい」と興味津々でした。

今年度も、快くご協力いただき、ありがとうございました。厳しい冬を超え、春先に満開になることが今から楽しみです。



ようこそ学校へ（6年生児童の活動の様子）

始まりは来年度の入学児童の来校があった就学時健康診断の時、「廊下やトイレなど学校は何か怖い」とあるお子さんが発した言葉を6年生が聞いて、幼稚園や保育所等のように明るい感じにできないかということからでした。図工の単元の「ようこそ学校へ」とコラボをして、6年生児童が学校の様々な場所を華やかに彩ってくれています。まだ作成の途中段階ですが、出来上がりが楽しみです。来校の際はぜひご覧ください。



※＜地震災害時の確認＞鴻巣市では、お子さんが学校にいる時、震度5弱以上の地震が発生した場合は、お子さんを学校に留置き、既に提出されている引渡しカードに基づき保護者等へ引渡しとなっております。災害時は混乱等が予想されるため徒歩での引取りにご協力をお願いいたします。